
N i e d e r s c h r i f t 

zur öffentlichen Sitzung 
des Bau- und Wegeausschusses (Gemeinde Schülldorf) am Mittwoch, 12.08.2020,19:30 Uhr 
   im „Haus der Jugend“, Dorfstr. 12a, 24790 Schülldorf   
 
Beginn: 19:30 Uhr      Ende: 21:45 Uhr 
 
Mitgliederzahl: 7     davon anwesend: 6 
 
Anwesend sind: 
a) stimmberechtigt:  
 

Ausschussvorsitzender 
Johannes Staack 
 
stellv. Ausschussvorsitzende 
Maren Struck 
 
Ausschussmitglieder 
Klemens Roth 
Torge Struck 
Frithjof Albrecht 
Kirsten Staben 
 

a) nicht stimmberechtigt: 
 
Gäste 
Siegfried Tomkowiak 

 
b) entschuldigt: 

Jutta Krambeck 
 

 
 
Der Vorsitzende Johannes Staack eröffnet die Sitzung um 19:30 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden. 
 
Top 1: 
Der Vorsitzende stellt fest, dass zu dieser Sitzung mit Einladung form- und fristgerecht unter 
Mitteilung der Tagesordnung eingeladen wurde. Tag, Ort und Stunde der Sitzung sind 
öffentlich bekannt gemacht worden. Gegen die ordnungsgemäße Einladung werden keine 
Einwendungen erhoben, der Ausschuss ist beschlussfähig. 
 
Top 2: 
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form beschlossen 
 
Top 3: 
Die Niederschrift des Protokolls vom 19.02.2020 wird einstimmig genehmigt. 
 
Top 4: Herr Klemens Roth fragt nach, warum das Thema Windkraft nicht auf der 
Tagesordnung steht. Der Vorsitzende Herr Staack erklärt: der Vertrag sei noch nicht 
unterschriftsreif, weil es noch Einwende seitens der Gemeinde gäbe. 
Gemeindevertreter H.-H. Struck fragt nach, was in Sachen Bankettenpflege geplant ist. 
 
Es gibt keine weiteren Wortmeldungen. 
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Top 5: 
Die Aktion „Sauberes Dorf“ ist wegen der Coronaeinschränkungen ausgefallen. 
 
Top 6: 
Aus Kostengründen wird die Zuwegung zur Containeranlage nicht gepflastert, sondern  
in Eigenleistung von der Feuerwehr mit Rasengittersteinen befestigt. 
Im Unterstand wird Recyclingmaterial ausgebracht. 
Der Einbau von Rolltoren soll ausgeschrieben und mithilfe der Dividende von 
SH-Netz finanziert werden. 
Am kommenden Samstag ist ein Arbeitseinsatz der Feuerwehr geplant. 
 
Top 7: 
Der Bürgermeister bittet die Ausschussmitglieder um Meldung von Straßenschäden.  
Ausschussmitglied K. Roth kritisiert, dass die Banketten nicht überall gemäht wurden. 
Der Vorsitzende erklärt, dies sei aus Kostengründen nur auf der Schulbusstrecke 
durchgeführt worden. 
 
Top 8: 
Die Firma Berg soll an der Straße nach Ohe an den Stellen mit Pfützenbildung eine 
Querrinne in der Bankette herstellen um so eine Versickerung des Regenwassers zu  
ermöglichen. 
 
Top 9: 
Es sind noch weitere Maßnahmen zur Bärenklaubekämpfung nötig. 
 
Top 10: 
Das Thema Infotafeln wird in den KSU-Ausschuss gegeben. 
Beim Wappenstein am Ortseingang ist die Aufstellung eines Schaukastens geplant. 
 
Top 11: 
Rückbau Baustelle Tennet: Am Mittwoch 26.08.2020, 10:00 Uhr, findet eine Begehung 
zur Schadensermittlung im Schulredder statt. 
 
Top 12: 
Das Ehrenmal in Ohe wurde von Mirco Tramitz repariert. 
 
Top 13: 
Die SH-Netz erneuert die Stromleitung im Ort, Baubeginn steht noch nicht fest. 
Erst nach Fertigstellung ist eine Bemalung der Stromkästen sinnvoll. 
 
Top 14: 
Die Fenster und die Dachverblendung im Haus der Jugend wurden gewartet und instand  
gesetzt. 
 
Top 15: 
Der Winterdienst auf der Schulbusstrecke wurde an die Firma Baasch vergeben. 
Den Winterdienst im Ort übernimmt die Firma Berg. 
 
Top 16: 
Vom Amt wurde ein Antrag zum Austausch der Leuchtmittel auf dem Parkplatz Ohe gestellt. 
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Top 17: 
Die Firma Draht-Werner hat ein Angebot zur Neueinzäunung der Regenrückhaltebecken 
abgegeben: 55 Euro pro Meter! Es soll eine günstigere Möglichkeit gesucht werden. 
Der Vorsitzende will ein Angebot vom Zaundienst beim Maschinenring Mittelholstein einholen  
Dorfstr.14a , 24819 Nienborstel  Tel: 04874 90050 
info@mr-mittelholstein.de 
 
Top 18: 
Spiegel und Halteverbotsschilder sind da. Zusätzlich soll ein Schild „für Fahrräder frei“ 
angebracht werden. 
 
Top 19: 
Die geplante Wohnbebauung auf einer landwirtschaftlich genutzten Fläche im Außenbereich  
am östlichen Ortsausgang wird kontrovers diskutiert.  
Ausschussmitglied Torge Struck gibt zu bedenken, dass dadurch die Weiterentwicklung der 
landwirtschaftlichen Betriebe der Familien Staben und Struck nicht mehr möglich wäre. Das 
vorliegende GIRL-Gutachten gibt darüber keine Auskunft.  
Her Roth erklärt, das im Ortsentwicklungskonzept der Gemeinde Schülldorf ausdrücklich auf 
durch eine Bebauung entstehende Konflikte hingewiesen wird. Die Gemeinde sollte durch 
ihre Planung keine Konflikte schaffen.  
Maren Struck weist darauf hin, dass in der Gemeinde genügend andere Flächen für 
zukünftige Bebauung vorhanden wären. Im Ortsentwicklungskonzept wird eine Bebauung  
der Flächen südlich der Kieler Straße / Dorfstraße empfohlen. 
 
Beschluss: Die vorliegenden Unterlagen werden durch alle beteiligten Parteien 
(Landeigentümer, anliegende landwirtschaftliche Betriebe) einvernehmlich ergänzt und dann 
im nächsten Bauausschuss vorgelegt. Der Bauausschuss gibt daraufhin eine Empfehlung an 
die Gemeindevertretung. 
  
Abstimmung : einstimmig 
 
Top 20 : 
Der Landeigentümer hat einen Investor gefunden und will so bald wie möglich mit der 
Gemeinde verhandeln, um ein Gewerbegebiet zu realisieren. 
 
Top 21 : 
Es gibt keine Wortmeldungen. 
 
Top 22: 
Entfällt, da es keine nicht öffentlichen Mitteilungen und Anfragen gibt. 
 
 
 
 
Der Ausschussvorsitzende schließt die Sitzung um 21:45 Uhr und dankt allen Anwesenden 
für ihre Teilnahme. 
 
 
 
 
 
 
gez. Staack         gez. Struck 
__________________       ________________ 
Johannes Staack        Maren Struck 
(Ausschussvorsitzender)      Schülldorf, den 04.09.2020  (Protokollführung) 
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